



## **COMUNICADO N°08 -2025**

**A PRESIDENTE DE ASOCIACIONES**  
**DE FEDERACION CHILENA DE AUTOMOVILISMO DEPORTIVO**  
**FECHA VIERNES 02 DE MAYO 2025**  
**MATERIA CAMPEONATO SUDAMERICANO DE KARTING FIA 2025**

---

Estimados Presidentes:

Esperamos que al recibir este comunicado se encuentren bien.

En septiembre de 2024 se realizó en Chile el Campeonato Sudamericano de la marca ROTAX, el cual marcó un hito al convertirse en el primer campeonato internacional de karting realizado en nuestro país, conforme al Artículo 2.2 del CDI.

Este año damos un paso aún más significativo: nos complace informar que la Federación Chilena de Automovilismo Deportivo (FADECH) ha sido adjudicada como sede del Campeonato Sudamericano de Karting FIA 2025, evento que se llevará a cabo entre los días 24 y 27 de julio en el Kartódromo del Club de Aeromodelos de Chile (CACH).

La organización y ejecución de este importante campeonato estará a cargo de SUPERKARTS CHILE, bajo la supervisión y fiscalización de FADECH. Este evento se disputará con motores de las categorías OK y OK-Junior, y los ganadores de cada una obtendrán un cupo directo al FIA Karting World Championship 2025. Por primera vez en la historia, los pilotos chilenos tendrán la oportunidad de clasificar al Mundial de Karting FIA compitiendo en casa.

Es importante destacar que, gracias a las gestiones realizadas por FADECH, tanto el título otorgado a SUPERKARTS CHILE para la organización del Campeonato Sudamericano FIA, como el concedido a ROTAX en 2024, fueron obtenidos sin costo alguno para los organizadores. Asimismo, FADECH no obtuvo ni obtendrá ningún beneficio económico derivado de estos eventos, reafirmando nuestro compromiso con el desarrollo y promoción del karting en Chile.

Actualmente, trabajamos en conjunto con la Comisión Internacional de Karting (CIK-FIA) de la Fédération Internationale de l'Automobile (FIA) iniciando el proceso de homologación del Kartódromo CACH.





Nos llena de orgullo anunciar que el Campeonato Sudamericano de Karting FIA 2025 se realizará los días 25, 26 y 27 de julio, marcando un nuevo hito para el automovilismo nacional y sudamericano, al ser la primera vez que este prestigioso campeonato se celebra en territorio chileno.

Este logro ha sido posible gracias al invaluable apoyo y colaboración de Fabiana Ecclestone (Vicepresidenta Deportiva FIA), Renato Correa (Coordinador Deportivo) y Giovanni Guerra (Presidente de la CBA), a quienes agradecemos profundamente.

**MAURICIO MELO AVARIA**  
Presidente y Directorio FADECH



**FADECH**  
MEMBER OF FIA

